
羽生市議会議員 動かせ羽生！ゼロからの挑戦！ 

中島   なおき    無所属  37 歳 

 

検索 

  
 中島なおきは地区や団体の支援を一切受けず、気持ちひとつで、正真正銘ゼロから政治活動をスタートさせまし

た。目に見える積極的な活動を心がけておりますが、その活動を皆さんにお知らせをするための「広報」に関する

活動費が著しく不足しています。中島なおきの「真面目でしがらみのない活動」を支えていただける健全なカンパを

募集しております。   尐額で構いません。しかし、上限としてお一人様１万円まででお願いします。  

  

 

中島なおきの活動を支えてください！ 

＜振り込み先＞ 武蔵野銀行 羽生支店 （普）１０２８９１２ 中島なおきを応援する会 

事務所：〒348-0071 羽生市南羽生 4-17-2 ☎048-578-8612 ：japanist0422@live.jp 【活動レポート】 NO,１７ 
 

 

 

 

 

 

BLOG「ゼロからの挑戦日記。」ほとんど毎日更新中！  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

中島なおき 

春日部市議会議員選挙 

本気のチャレンジを本気で応援 

しがらみのない、健全な民主主義

を守るための政治献金です。 

春日部市議会議員選挙 

本気のチャレンジを本気で応援 

親学講演会にて 

高橋史朗先生と 

再始動！若手政治家養成塾 

綿密な打ち合わせ 

父親としての責任  

わが子との休日 

市内某所にてフジテレビドラマ「東京リトル・ラブ」のロケ現場に遭遇 

水郷公園を真剣視察 

カヌーに乗りました。  久喜市議会議員選挙 

中島のマイクさばきに 
本庄市長もびっくり（笑） 

駅前での演説 

政治の基本は街頭にあり！ 



 

  

【
河
田
市
政
１
期
４
年
の
総
括
に
つ
い
て
】 

Ｑ
．
４
年
前
に
掲
げ
た
公
約
の
う
ち
、
羽
生
イ
ン
タ
ー
前
の
開
発
や
、
ハ
イ
ウ
ェ
イ
オ
ア
シ
ス
の
誘
致
と
い

う
公
約
が
達
成
さ
れ
て
い
な
い
こ
と
、
ま
た
、
就
任
当
初
は
業
務
委
託
、
指
定
管
理
者
制
度
導
入
に
つ

い
て
否
定
的
で
あ
っ
た
が
、
４
年
間
で
給
食
セ
ン
タ
ー
、
ワ
ー
ク
ヒ
ル
ズ
、
保
育
所
の
給
食
業
務
に
指
定

管
理
者
制
度
を
導
入
し
、
各
種
公
共
施
設
に
指
定
管
理
者
制
度
を
導
入
で
き
る
旨
の
条
例
改
正
案

を
議
会
に
上
程
し
て
い
る
こ
と
に
対
し
て
、
市
長
自
身
ど
の
よ
う
に
捉
え
て
い
る
の
か
？ 

Ａ
．
１
期
４
年
で
実
現
で
き
な
か
った
公
約
に
つ
い
て
は
、
不
徳
の
致
す
と
こ
ろ
で
あ
る
が
、
引
き
続
き

実
現
に
向
け
取
り
組
ん
で
い
く
。
見
直
し
た
公
約
に
つ
い
て
も
、
今
一
度
初
心
に
返
り
、
４
年
後
に
は

５
万
７
千
人
に
河
田
市
政
で
よ
か
っ
た
と
思
って
い
た
だ
け
る
よ
う
、
マ
ニ
フ
ェス
ト
を
中
心
と
し
た
市
政

運
営
を
行
って
い
く
所
存
で
あ
る
。 

 

【
「子
ど
も
会
育
成
会
連
絡
協
議
会
」の
あ
り
方
に
つ
い
て
】 

Ｑ
．
設
立
し
て
３
０
年
以
上
経
過
す
る
「
羽
生
市
子
ど
も
会
育
成
会
連
絡
協
議
会
」
で
あ
る
が
、
北

小
、
南
小
の
町
内
会
１
１
地
区
全
て
が
脱
会
、
岩
瀬
小
地
区
、
新
一
小
地
区
、
川
俣
小
地
区
と
事
実

上
、
井
泉
小
地
区
も
脱
会
し
た
。
全
市
的
に
子
ど
も
の
加
入
率
も
低
く
な
っ
て
い
る
。
活
動
と
し
て
「彩

の
国
２
１
世
紀
郷
土
か
る
た
羽
生
市
大
会
」し
か
行
っ
て
い
な
い
と
い
う
現
状
か
ら
、
会
と
し
て
の
あ
り

方
を
見
直
し
、
あ
る
い
は
再
構
築
す
べ
き
と
考
え
る
が
、
教
育
委
員
会
は
こ
の
現
状
を
ど
の
よ
う
に
捉

え
て
い
る
の
か
？ 

Ａ
．
従
来
の
活
動
で
は
、
加
入
者
の
減
少
は
避
け
ら
れ
な
い
。
し
か
し
、
連
絡
協
議
会
、
各
地
区
の
子

ど
も
会
と
も
自
ら
考
え
、
自
分
達
で
行
動
し
て
い
く
こ
と
も
重
要
で
あ
り
、
自
助
努
力
も
必
要
と
考

え
て
い
る
。
今
後
、
他
市
の
状
況
を
参
考
に
し
、
指
導
者
の
講
習
な
ど
を
行
い
、
事
業
効
果
を
検
討
し

な
が
ら
、
引
き
続
き
、
子
ど
も
会
育
成
会
を
支
援
し
て
い
き
た
い
。 

【
Ｂ
級
グ
ル
メ
の
開
発
に
つ
い
て
】 

Ｑ
．
羽
生
市
に
お
け
る
地
域
振
興
、
観
光
振
興
、
新
た
な
魅
力
の
創
出
と
い
う
視
点
か
ら
、
ま
た
、 

１
１
月
に
行
わ
れ
る
こ
と
に
な
る
「ゆ
る
キ
ャ
ラ
Ⓡ

さ
み
っ
と
ｉ
ｎ
羽
生
」
を
盛
り
上
げ
る
と
い
う
視
点
か

ら
、
羽
生
市
な
ら
で
は
の
Ｂ
級
グ
ル
メ
、
ご
当
地
グ
ル
メ
の
開
発
を
積
極
的
に
行
う
べ
き
と
考
え
る
が
、

い
か
が
か
？ 

Ａ
．
飲
食
店
組
合
の
協
力
を
得
な
が
ら
開
発
を
進
め
て
い
る
。
市
民
の
皆
さ
ん
か
ら
も
募
集
を
行
う

予
定
で
あ
る
。
積
極
的
に
進
め
て
い
き
た
い
。 

 

中島が見る 市政一押し情報 

「市政に対する一般質問」では、市政に関連することであれば、どのような内容でも

本会議場壇上にて発言することができます。私は単なる質問にとどまらず、議員とし

ての提言の場と捉えています。議員でありながら定例会において一般質問をしないと

いうのは、私は議員の仕事を放棄しているものと理解をしています。 
 

 

 

 

【河田市政２期目がスタート】 
河田市長の任期満了にともない、5/16羽生市長選挙が

告示されました。しかし現職の河田市長以外、立候補

の届出はなく、結果、無投票で当選が決まりました。

6/11 から河田市政の 2期目がスタートし、6月議会初

日には新たな市政運営に向け、所信表明がありました。

所信表明は以下の３本の柱でまとめられています。 

① 日本一魅力ある羽生市をめざす 

② 単独での自主自律をめざす 
③ 観光交流人口 100 万人をめざす 
6/16 の「ゼロからの挑戦日記。」に 4年前 

の所信表明とあわせて全文を掲載しましたので、ぜひ
多くの方々にご確認いただきたく思います。 

【市職員の不祥事に関する決議を行いました】 
民生児童委員に関する公金の紛失という羽生市職員の

不祥事を受け、議会では調査委員会を設け、独自に調

査を行いました。紛失した公金が発見されたことから、

結果、事件として立件するにはいたりませんでした。

しかしその最中、８年間にも及び、無免許で公用車を

運転していた市職員がいたことが発覚しました。議会

では市長に提言書を提出し、市役所組織のあり方や危

機管理体制の欠如を指摘すると共に、市議会としても、

市職員の不祥事根絶に向け決議を行いました。もちろ

ん全会一致で可決されました。 

【ゆるキャラⓇさみっと in羽生】 
11 月 28日、東日本のご当地キャラクターの着ぐるみ

を一堂に集め、それぞれのご当地の魅力を発信しあう

イベントを開催する予定です。今から当日の天候が気

になりますが、皆さんも一緒に盛りあげましょう！ 

６月議会中島なおき１２回目の一般質問 



 

 

朝日新聞 ４月１４日 

講義を終えて…。塾生たちとともに！ 
（頭が飛び出ているのが中島です。） 

 

無所属・若手議員が「次の若手」を育成します。 

若手政治家養成塾がついに再始動！ 
記者会見：2010 年 4月 12日（月）埼玉県庁記者クラブにて / 4 月 21 日（火） 東京都庁記者クラブにて 

 

 

 

 

【若手政治家養成塾・事務局】                 

代表：井上 航（和光市議） 副代表：中島直樹（羽生市議）  
神谷大輔（朝霞市議） 河野芳徳（志木市議） 島田久仁代（新座市議） 

【協力議員】 
白土幸仁（春日部市議） 菅原文仁（戸田市議） 坪田光治（杉戸町議） 平松大祐（新座市議） 中川 浩（狭山市議） 

石川忠義（久喜市議） 朝田和宏（八潮市議） 鈴木正人（埼玉県議） その他「青年地方議員の会」所属議員、埼玉

県内外の若手議員、若手首長有志 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日
本
経
済
新
聞 

４
月
１
３
日 

若手政治家養成塾 検索 統一地方選挙を来年に控えた現在、民主党県連、自民党県連、上田

清司埼玉県知事などが新たな人材発掘のため、政治塾を立ち上げてい

ます。しかし、埼玉には１０年以上も前から、無所属若手議員有志が次の
若手を育てるという取り組みがありました。私は、その伝統をしっかりと守り、

政党の枠にとらわれない無所属の仲間と共に、地方から日本を動かすべ

く取り組みを行っていきます。現在、塾生の募集は終了していますが、「志」

ある方は羽生市内外を問わず、まずは事務局までご一報ください！ 

「現職議員の体験談」・「議員力検定」

受検・「地方議会について考える」・「自

治体財政について」・「公選法をみっち

り学ぶ」「討議資料について学ぶ」・「政

策実現に必要なこと」・「選挙を体験す

る」・「どうなっているの？地方議会」       

「街頭演説にチャレンジ」 などなど 
 

講義内容の一部を紹介 



ご意見・ご感想大募集 

身、会派に属していた、昨年 6 月までは視察にしか使わせていた

だけませんでした。しかし、諸般の事情により、会派を脱会、単独

で議会活動を行っている現在は、市議会の規約に基づき、個人

的な裁量で有意義に使わせていただいております。年度途中の 6

月末日の脱会であったため、昨年度の 4,5,6 月分の政務調査

費、計 3 万 6,000 円は没収をされています。よって昨年度、私自

身に支給された政務調査費は 10 万 8,000 円です。上記の他、

書籍も多数購入させていただいておりますが、趣味と政務の線引

きが困難な物も多いことから、すべて除外させていただきました。そ

して上記以外に、実際は相当額の活動を自費で賄っている事を

多くの方々にご理解いただければ幸いです。（政務調査費の詳

細については『ゼロからの挑戦日記。』４／２８に添付しました

ので、そちらもあわせてご確認ください。） 

 

 

 
【中島なおきプロフィール】  

●1972 年 11 月 サラリーマンの父と洋

裁職人の母より生誕 ●埼玉栄高校普

通科・日本福祉教育専門学校社会教育学

科・日本大学法学部政治経済学科卒業 

●茅ヶ崎市内の児童福祉施設勤務を経て

鴻巣市社会福祉協議会職員となる。 

●専修大学藤本一美教授主宰の「千代田政

治経済研究会」に参加 埼玉県内外の

20代、30 代の地方議会議員との出会い

をきっかけに自らも政治の道を志す。 

●白土春日部市議、松本和光市長ら主宰の

「若手政治家養成塾」へ入塾 

●平成 19 年 4 月正真正銘「地盤・看板・

かばん」なしから羽生市議会議員一般選

挙に単身挑み、1,473票を獲得、羽生市

議会最年少当選 

■趣味 釣り 読書 家庭菜園 陶芸 

■特技 ギター弾き語り（ミュージシャン

を夢見た事も･･･）バスケットボール ハ

ンドボール ■家族 保育士の妻 かわ

いい長女 8 歳 元気な次女 6 歳 ■身長

184 センチ 体重 75 キロくらい A 型 

さそり座 ■ライバル 貴乃花親方 木

村拓哉（SMAP）（ともに同年生まれ）  

●日ごろの積極的な活動が各種マスメデ

ィアに取り上げられています。【新聞】：朝

日、読売、毎日、日本経済 【テレビ】：

フジ「スタ☆メン」、TBS「総力報道・THE 

NEWS」【掲載書籍】：「ロストジェネレー

ションの逆襲」朝日新書 「Ｒ25」 リク

ルート 「アクセス 2008 高等学校現代社

会」教科書副教材 帝国書院 ▼所属 若

手政治家養成塾副代表 青年地方議員の

会 日本よい国構想研究会 ●羽生の魅

力を埼玉県内外に伝えるため議会外活動

にも積極的に取り組んでいます。 

  

皆さんの声を直接市政に反映させたいと考えております。苦情や批判、要望

だけではない、建設的なご意見、提案などもぜひお聞かせください。 

【中島なおき事務所】 〒348-0071 羽生市南羽生４-１７-２   048-578-8612  Fax 048-562-4231 

：japanist0422@live.jp （匿名、無件名のメールには返信できません。） 

 

羽生市議会議員に

は、年額 14万 4,000円

（月額１万 2,000円）の

政務調査費が所属会

派の人数分に応じて

会派に支給されていま

す。会派にて使途を決

めるものであり、個人の

裁量で使うことはできま

せん。政党公認議員

以外の議員の皆さん

は政務調査費のその

ほとんどを視察にしか

使っていません。私自

身も 

使途 金額

コピー用紙 ¥23,746

印刷機インク・マスター ¥38,220

会津若松市視察交通費 ¥12,880

勉強会交通費 ¥7,366

騎西町視察資料代 ¥1,000

報告会会議室使用料 ¥1,850

号外レポート郵送料 ¥7,200

事務用品 ¥3,760

日本よい国構想研究会会費 ¥10,000

青年地方議員の会会費 ¥2,000

¥108,022

表面の写真にあるとおり、昨年

から水郷公園の池にてカヌーの

乗船（１時間 1,500 円）が出来

るようになりました。私もネク

タイをしたまま（笑）乗船をさ

せていただきましたが、真っ直

ぐ進ませるのはとっても難しい

です・・・。皆さんもぜひお試

しください！！！ 

平成 21 年度 政務調査費の 

使途を全て公開します！ 


